



Jürgen Treppmann Präsident

Gestern, am 10.07.2025 überbrachten der Vorsitzende des Schützenbezirks 13, Altenkirchen - Oberwesterwald, Karl-Heinz Pitton und der Präsident des Rheinischen Schützenbundes, Jürgen Treppmann, dem Schützenbruder Ulrich Theis eine besondere Ehrung ins Marienhaus Altenzentrum St. Josef in Betzdorf.

Ulrich Theis - der Theis Uli - wie er in Schützenkreisen genannt wird, ist ein Urgestein des Betzdorfer Schützenvereins 1868 e. V..

Gemeinsam mit dem Präsidenten Jürgen Treppmann ist er seit Anfang der 60er Jahre im Schießsport und in der Pflege von Tradition und Brauchtum im Betzdorfer Schützenverein 1868 e. V. „groß geworden“.

Sie haben in vielen Jahrzehnten im Offizierskorps des Betzdorfer Schützenvereins gewirkt und das Schützenwesen und den Schießsport in der Westwälder Heimat vertreten.

Für seine besonderen Verdienste um das Wohl des Rheinischen Schützenbundes und des Schützenwesens und der mehr als

**60jährigen Mitgliedschaft im Rheinischen
Schützenbund
wurde Ulrich Theis mit der
Präsidentenmedaille
geehrt.**

Uli Theis bedankte sich herzlich und die Freude darüber stand ihm ins Gesicht geschrieben. Er empfand diese Ehrung als einen Lichtblick im Alltag des Pflegeheimes.

